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本报讯 1月 7日上午袁全
区宣传文化系统学习宣传贯彻区
委十三届六次全会精神袁 区委常
委尧宣传部长陈锁龙出席会议遥

会议安排和部署了 野创新
2019冶大型新闻行动和学习宣传
区委十三届六次全会精神的新
闻报道工作袁要求全区宣传文化
系统的各个单位和部门把智慧
和力量凝聚到区委决策部署上
来袁为贯彻落实全会精神提供坚
强思想保证和强大舆论支撑遥区
广电台尧金城镇的相关负责人分
别作表态发言遥

陈锁龙指出袁 学习好尧 宣传
好尧贯彻好尧落实好区委全会精神袁
是全区宣传文化系统当前重中之
重的任务遥要紧扣野突出两个加快尧
强化创新提升冶宣传主题袁突出野集

聚新动能冶的总体要求袁综合运用
各类宣传载体袁 坚持团结稳定鼓
劲尧正面宣传为主袁牢牢把握正确
政治方向和舆论导向袁报道好各地
各部门学习贯彻全会的具体举措
和实际行动袁加力推进新闻宣传尧
网络宣传尧社会宣传尧文艺宣传袁把
握节奏尧讲究策略袁集聚优势资源袁
生动讲好金坛故事袁 深度传播金
坛声音袁把主流舆论做新尧做实尧做
活袁迅速掀起宣传热潮遥

陈锁龙要求全区宣传文化
系统抓住重点尧广泛深入尧结合
实际学习区委全会精神袁统筹利
用各类平台载体袁组织引导全区

党员干部深入学习袁努力做到用
全会精神统一思想尧 凝聚共识尧
指导行动遥 要紧扣目标尧明确任
务尧细化责任袁做到旗帜鲜明讲
政治尧大力弘扬主旋律尧推动发
展高质量袁按照常州市野三强三
高三区冶工作目标和区委全会部
署要求袁 强化意识形态引领尧思
想文化建设尧 道德风尚弘扬尧文
艺精品创作袁积极打造县级融媒
体中心袁建设新时代文明实践所
渊站冤袁推动宣传思想工作走在前
列袁为全区高质量发展和高速度
增长提供强有力的思想保证和
精神支撑遥 李蕾

全区宣传文化系统学习宣传贯彻区委全会精神

本报讯 1 月 8 日上午袁
区十七届人大三次会议主席
团举行第一次会议袁区人大常
委会副主任王艳红主持会议遥

会议推定了大会主席团常

务主席袁 通过了大会日程袁决
定了大会副秘书长名单袁通过
了叶关于提出议案截止时间的
决定曳遥

臧风华

区十七届人大三次会议主席团举行第一次会议

主任委员 院冯锁强
副主任委员院吕 庆(女) 杨金南
委 员院渊按姓氏笔画为序冤

王月林 严清华 殷 俊 蒋赤卫 潘小平

金坛区第十七届人民代表大会第三次会议
议案审查委员会主任委员尧
副主任委员尧委员名单

（2019年 1月 8日金坛区第十七届人民代表大会
第三次会议预备会议通过）

狄志强 沈 东 王跃中 刘国新 刘东升
王艳红(女) 王新辉 李留清 冯锁强

金坛区第十七届人民代表大会第三次会议
主席团常务主席名单

（2019年 1月 8日金坛区第十七届人民代表大会
第三次会议主席团第一次会议推定）

姜金华 韩双庆 岳惠剑 施生华

金坛区第十七届人民代表大会第三次会议
副秘书长名单

（2019年 1月 8日金坛区第十七届人民代表大会
第三次会议主席团第一次会议通过）

本报讯 1 月 8 日上午袁
区政协十届三次会议召开第
二次全体会议袁专题学习新时
代人民政协党的建设工作辅
导报告遥 区政协党组副书记黄
克洪主持会议遥

会上袁区委宣讲团成员尧区
政协港澳台侨民族宗教委员
会原主任唐国和对江苏省委
办公厅印发的叶关于加强新时
代人民政协党的建设工作的
实施意见曳的主要内容进行解
读遥 他围绕突出一个 野根本冶袁
即坚持党对政协工作的全面
领导曰实现两个野覆盖冶袁即实现
党的组织对党员委员全覆盖
和党的工作对政协委员全覆
盖曰做到野三个冶强化袁即强化政
协性质定位尧理论武装尧以及
委员履职管理曰领会四个重要
观点袁即以党的政治建设为统
领尧以永远在路上的韧劲抓好
作风建设尧充分发挥党员委员
在政协工作中的先锋模范作

用尧抓好党建是本职等四个部
分进行了深入浅出尧形象生动
的解析袁对委员们深刻领会叶实
施意见曳精神实质袁全面准确理
解和把握政协系统加强党的建
设工作具有很强的指导意义遥

会议希望全体委员切实增
强政治责任感和历史使命感袁
以专题学习为契机袁进一步提
高政治站位袁用习近平新时代
中国特色社会主义思想武装头
脑尧指导实践尧推动工作曰进一
步加强政协政治生态建设袁打
造一支政治坚定尧作风优良尧知
识丰富尧业务熟练的高素质政
协委员队伍曰进一步发挥政协
职能作用袁主动聚焦党委政府
中心工作袁积极发挥人民政协
独特优势袁努力助推区委野突出
两个加快袁强化创新提升冶等重
大决策部署的贯彻落实遥

会后袁 委员们还参观了新
落成的城市形象馆和民防教
育馆遥 左玲

区政协十届三次会议召开第二次全体会议
专题学习加强政协系统党的建设专题辅导

本报讯 1月 8日上午袁德
国 J&S 汽车零部件有限公司与
金坛经济开发区签署项目合作
协议袁德国 J&S汽车零部件有限
公司总裁晏茨尧区领导刘小平参
加签约仪式遥

J&S 公司是德国汽车零部
件领域的知名企业袁 是戴姆勒尧
保时捷尧大众等知名汽车企业的
核心供应商遥公司产品涵盖了发
动机隔热隔音罩尧密封件尧汽车
安全配件以及系统集成等遥该项

目是 J&S公司在中国的首个生
产基地袁也是我区汽车核心零部
件产业发展深耕细作尧走向未来
的重要突破遥

J&S 汽车零部件项目落户
金坛袁 是金坛不断优化投资环
境尧壮大野三新一特冶产业的重大
成果袁彰显了金坛全力引进和服
务优质项目袁 不断补链强链袁向
产业链高端攀登的良好发展势
头遥 今后袁我区将进一步优化发
展环境袁 全力提供更加完备尧快

捷和更高效率的服务袁帮助企业
早日实现投产遥

德国 J&S 汽车零部件有限
公司总裁晏茨表示袁 选择在金
坛投资不仅看中了金坛的发展
动力和产业基础袁 对我区的投
资环境也非常满意袁 他对项目
在金坛的发展前景充满信心和
期待袁 希望能够为金坛的经济
社会发展贡献一份力量袁 实现
城市与企业的双赢遥

余月霞

德国 J&S汽车零部件项目落户开发区
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渊上接第一版冤
沈东指出袁2019年袁是中华

人民共和国成立 70周年袁 也是
完成野十三五冶规划目标的关键
之年袁更是金坛发展创新提升的
开拓之年遥今年政府工作的总体
要求院以习近平新时代中国特色
社会主义思想为指导袁按照省委
野六个高质量冶发展要求袁全面贯
彻区委十三届六次全会决策部
署袁深入践行野一新两高冶理念袁
扎实开展 野两个加快创新提升
年冶活动袁以创新思维破解发展
制约袁 以创新机制增强发展动

能袁 以创新举措提升发展质量袁
以创新服务加快发展速度袁做亮
特色尧补齐短板袁力争在两个加
快尧城乡建设尧生态环境尧乡村振
兴尧 民生改善等方面迈上新台
阶袁全力推动经济社会健康快速
发展遥

今年全区经济社会发展的
主要目标是院地区生产总值突破
900亿元曰一般公共预算收入突
破 60亿元曰 完成工业实际投入
200亿元曰完成工业开票销售收
入 1600亿元曰 完成注册外资实
际到账 3亿美元曰全体居民人均

可支配收入尧单位 GDP能耗尧主
要污染物减排等指标完成省及
常州市下达的目标任务遥

沈东指出袁 围绕上述目标袁
2019年区政府将着重抓好七个
方面工作院一是推动经济发展高
质量袁创新资源要素配置袁提升
两个加快层次曰二是推动开放开
发高质量袁 创新园区发展模式袁
提升区域发展优势曰三是推动城
乡建设高质量袁创新城市管理机
制袁提升城市功能品位曰四是推
动生态建设高质量袁创新污染防
治举措袁 提升宜居宜业水平曰五

是推动乡村振兴高质量袁创新农
地制度改革袁 提升三农发展活
力曰 六是推动人民生活高质量袁
创新惠民利民方式袁提升群众幸
福指数曰七是推动服务型政府建
设袁创新奖惩激励体系袁提升依
法行政效能遥

会上袁叶金坛区 2018 年国
民经济和社会发展计划执行情
况与 2019 年计划草案的报
告曳尧叶金坛区 2018 年财政预算
执行情况和 2019 年财政预算
草案的报告曳 作为书面报告向
大会提交遥

应邀参加和列席会议的有院
非本届区人大代表的区人民政
府副区长尧党组成员曰非本届区
人大代表的区级机关部门尧区管
国有公司尧区直属事业单位负责
人或主持工作负责人曰非本届区
人大代表的垂直管理部门的行
政正职和驻坛部队尧 消防大队
负责人曰 非本届区人大代表的
原区四套班子领导曰 非本届区
人大代表的金坛籍全国尧 江苏
省尧常州市人大代表曰非本届区
人大代表的政协常州市金坛区
第十届委员会委员遥 臧风华

本报讯 1月 8日下午袁区
十七届人大三次会议主席团常务
主席狄志强尧沈东尧王跃中尧刘国
新尧刘东升尧王艳红尧王新辉尧李留
清尧冯锁强前往各代表团袁看望参
加会议的全体人大代表和列席会
议的同志袁勉励他们牢记职责尧不
辱使命袁积极履职尧凝心聚力袁共
同开好区十七届人大三次会议袁

为金坛经济跨越发展献计出力遥
在金城镇代表团袁狄志强希

望加快完善金科园基础设施建
设袁清晰定位产业功能袁推动新材
料科技产业园转型发展袁 着力吸
引世界 500强企业和有实力的上
市公司落户袁 将金科园打造成转
型升级创新发展的示范园区遥

在薛埠尧 儒林镇代表团袁狄

志强希望发挥茅山尧长荡湖得天
独厚的山水自然资源优势袁并将
资源优势转化为发展的优势遥在
直溪镇代表团袁狄志强要求按照
野一新两高冶要求袁招引一批高质
量项目袁促进高质量发展和高速
度增长袁 努力打造工业名镇尧工
业强镇袁成为金坛西北部一颗亮
丽的明珠遥 渊下转第三版冤

区十七届人大三次会议主席团常务主席看望全体代表


